

DRK Ortsverein Eicklingen

101 Blutspender in Eicklingen!

Wir waren sehr gespannt, wie der Blutspende Termin unter Hygiene- und Abstandsregeln laufen würde. Sie haben uns nicht enttäuscht und sich nicht davon abhalten lassen zu uns zu kommen um Ihr Blut zu spenden. **Vielen Dank!**

Auch 9 Erstspender waren unter den 101 Blutspendern. Was uns besonders freut ist, dass wir auch jüngere Leute ansprechen können, Blut zu spenden.

Diese Blutspende war für uns alle neu, mit Mundschutz, Fieber messen und Abstand halten. Alle Spender haben das toll gemacht und selbst die längere Wartezeit wurde akzeptiert. Wir haben im Vorfeld ein Lunchpaket gepackt mit etwas zu Essen, Trinken sowie ein kleines Dankeschön Geschenk, die Erste Hilfe Tasche für unterwegs. Auch waren wieder einige Jubiläumsspenden dabei, die von uns einen Gutschein von EDEKA als Dankeschön erhielten.

Bei der Feuerwehr Eicklingen, die uns das Feuerwehrhaus zur Verfügung gestellt hat und den Helfern, die beim Auf- und Abbau unterstützt haben, möchten wir uns ebenfalls bedanken.

Unsere nächste Blutspende ist am 29. Oktober 2020. Bitte merken Sie sich den Termin schon mal vor und bleiben Sie uns als Blutspender treu und vor allem gesund!

Vielen Dank sagt Ihr / Euer DRK Ortsverein in Eicklingen

Text:

Karin Wirbals